

<参考>グランフロント大阪 新ビジョン「創り出そう、ともに。」

2013年、関西の玄関口である大阪・梅田にまちびらきしたグランフロント大阪。まちの開発ビジョンとして「多様な人々や感動との出会いが、新しいアイデアやイノベーションを育むまち」を掲げ、来街者やオフィスワーカーなど、まちを訪れる皆さまとともに育てる参加型のまちづくりを進めてまいりました。

10周年を迎えるにあたり、また、これからの10年間を見据え、グランフロント大阪の全事業者参加のもと「グランフロント大阪のありたい姿」を改めて議論し、「創り出そう、ともに。」をスローガンとする新ビジョンを定めました。この新ビジョンには、多様な人々(全てのステークホルダー)を巻き込み、世界中からヒト・コト・モノを迎え入れ、大阪らしいフレンドリーさで人との出会い・繋がりが実感でき、進化に挑戦するまちであり続けたいというグランフロント大阪の想いが込められています。

来るたび、意外な出会いに心が踊る。
あらたな感性と意欲が、次々と湧き出てくる。

ここは、世界中からヒト、コト、モノを迎え入れ、
一緒になって、あたらしい自分を創っていくまち。

ひとりひとりの変化や成長が重なり合って、どんどん大きくなっていく。
その先につながる、次の暮らしやこれからの社会が見えてくる。

うめきた広場の空に、ワクワクする明日が広がって見えたとき、
きっと誰もが、このまちを好きになり、誇りたくなる。

創り出そう、ともに。グランフロント大阪

グランフロント大阪 新ビジョンステートメント

今後、2024年夏頃の、うめきた2期地区開発事業「グラングリーン大阪」先行まちびらきや、2025年の「大阪・関西万博」を控え、これまで以上に大阪や梅田エリアへの注目が集まることが予想されます。グランフロント大阪は、新ビジョンの共創の理念のもと、まちの発展、ひいては「うめきた」エリア全体のさらなる価値向上を目指して活動してまいります。

<本件に関する報道関係の方のお問合せ先>

グランフロント大阪 10周年広報事務局(オズマピーアール関西支社内)伊田・濱野・粉川
TEL:06-6205-9800 MAIL:gfo10th@ozma.co.jp

<本件に関する一般の方のお問合せ先>

グランフロント大阪コールセンター(11:00~18:00) TEL:06-6372-6300